

BRIMOB

Kapolsek Caringin Himbau Pengguna Jalan Tertib Berlalu Lintas Demi Keselamatan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BRIMOB.NET

Jul 11, 2023 - 09:56



Kapolsek Caringin Himbau Pengguna Jalan Tertib Berlalu Lintas Demi Keselamatan

SUKABUMI - Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M beserta anggota Polsek Caringin melaksanakan giat imbingan Operasi Patuh Lodaya 2023. Dalam operasi tersebut, mereka memberikan himbauan dan teguran kepada

pengguna jalan agar tertib dalam mengikuti aturan berlalu lintas demi keselamatan bersama. Selasa (11/07/23).

Giat imbangan operasi Patuh Lodaya 2023 yang dilaksanakan oleh Kapolsek Caringin ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan kepatuhan pengguna jalan terhadap aturan lalu lintas. Dalam pelaksanaannya, anggota Polsek Caringin memberikan himbauan serta teguran kepada pengendara yang melanggar aturan, seperti tidak menggunakan helm, tidak menggunakan sabuk pengaman, melanggar batas kecepatan, dan melakukan pelanggaran lainnya.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M, mengungkapkan pentingnya keselamatan dalam berlalu lintas. Ia menjelaskan bahwa operasi Patuh Lodaya 2023 merupakan upaya kepolisian dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di jalan raya.

"Dalam operasi ini, kami menghimbau kepada seluruh pengguna jalan agar patuh terhadap aturan lalu lintas. Keselamatan adalah prioritas utama. Kami tegur dan berikan himbauan kepada mereka yang melanggar aturan demi mencegah terjadinya kecelakaan," ujar Kapolsek Caringin.

Selama giat imbangan operasi Patuh Lodaya 2023, anggota Polsek Caringin juga memberikan sosialisasi kepada pengguna jalan tentang pentingnya menjaga keselamatan dan kesopanan di jalan raya. Mereka memberikan penjelasan terkait risiko dan dampak negatif yang dapat timbul akibat pelanggaran lalu lintas.

Pengguna jalan yang menerima teguran dan himbauan dari anggota Polsek Caringin merespon dengan baik. Mereka mengaku menyadari pentingnya tertib berlalu lintas dan berkomitmen untuk lebih mematuhi aturan demi keselamatan pribadi dan orang lain.

Operasi Patuh Lodaya 2023 merupakan bagian dari upaya kepolisian dalam menciptakan keselamatan dan kenyamanan berlalu lintas. Melalui giat ini, diharapkan kesadaran dan kepatuhan pengguna jalan dapat meningkat sehingga tercipta suasana lalu lintas yang aman dan tertib.